

## Prix Hassan II pour l'Eau : Clôture des candidatures repoussée au 31 janvier

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2022

Le Royaume du Maroc et le Conseil mondial de l'eau organisent la 7<sup>e</sup> édition du Grand Prix mondial Hassan II pour l'Eau, une des distinctions les plus prestigieuses au monde dans le secteur de l'eau. Placée sous le thème "La sécurité de l'eau dans les territoires pour le développement durable et la sécurité alimentaire", cette 7<sup>e</sup> édition du Grand Prix rend hommage aux candidats qui apportent une contribution significative pour assurer la sécurité de l'eau dans le monde, au niveau territorial, permettre un développement durable et équitable des populations tout en protégeant la nature, en protégeant la santé des populations et en promouvant des politiques agricoles adaptées à la sécurité alimentaire.

Attribuée tous les trois ans dans le cadre du Forum mondial de l'eau, le Prix sera décerné le 21 mars 2022 lors de la cérémonie d'ouverture du 9<sup>e</sup> Forum mondial de l'eau. Le gagnant recevra un prix portant de 100 000 à 500 000 dollars US sur décision de Sa Majesté le roi Mohammed VI.

Dépôt des dossiers - 31 janvier 2022